

Weihnachts-Café mit Gesang im „Veile“

Ein voll besetzter Gemeinschaftsraum hat wieder eindrucksvoll gezeigt, dass die Treffs in den Betreuten Wohnungen der Gemeinschaftsanlage „Veile“ nach wie vor beliebt sind. Zum Weihnachts-Café waren am 17. Dezember nahezu 40 Frauen und Männer gekommen und verbrachten gut zwei Stunden in gemütlicher Runde bei Kaffee, Kuchen und weihnachtlichem Gebäck.



Hausleiterin Liane Wagenbreth begrüßte „ihre“ Gäste in geschäftig anmutender Schürze und war vollauf damit beschäftigt, dem großen Andrang gerecht zu werden. „Normalerweise sind bei unserer wöchentlichen Kaffee-Tafel so 25 Leute da – heute fast das Doppelte“, freute sich über den zahlreichen Besuch und hieß ganz besonders Geschäftsführer Markus Kopp von der Diakonie-Sozialstation Brackenheim-Güglingen (DSS) willkommen.

Zunächst war es der Hausleiterin ein besonderes Bedürfnis, sich bei ihre „Hausbäckerinnen“ herzlich für ihre Unterstützung zu bedanken.



Markus Kopp schloss sich gleich mit seinen Grußworten an, trug eine kleine Geschichte vom „Licht am Fenster“ vor, wünschte allen Anwesenden fröhliche Feiertage und alles Gute für das kommende Jahr und gab zusammen mit Liane Wagenbreth die adventliche Kaffee-Tafel frei.

Die Gespräche über die Tische wurden rege gepflegt – und dabei konnte man erfahren, dass alle Angebote im „Veile“ mit Sport und Spiel, Malkurs, Karten- und Brettspiel, Wandern und Kaffeetafel jede Woche sehr gut angenommen werden. Im neuen Jahr will Hausleiterin Wagenbreth das Angebot mit Häkeln und Stricken erweitern. Nach wie vor sind die von der DSS betreuten Wohnungen mit 80 Frauen und Männern komplett belegt.



Je weiter der Nachmittag fortschritt, umso größer wurde die Spannung, wann denn Dekanin Dr. Brigitte Müller ins Veile-Areal kommen würde. Nach einer knappen Stunde kam die Nachricht, dass „Unvorhergesehenes“ dazwischengekommen war und der angekündigte Besuch leider abgesagt werden musste.

Das tat dem weiteren Verlauf aber keinen Abbruch. Kurzerhand vermittelte DSS-Geschäftsführer Markus Kopp eine Grußbotschaft der Dekanin und verkündete, wann man über die Feiertage die Gottesdienste in Brackenheim besuchen könnte.

Margarete Harscher, ihres Zeichens stellvertretende Hausleiterin und Leiterin des Singkreises, übernahm danach die Regie und lud die versammelte Runde erfolgreich zum Weihnachtslieder-Singen ein.

DSS-Geschäftsführer Kopp bedankte sich danach bei Liane Wagenbreth und Margarete Harscher für ihre Dienste im Veile-Areal und überreichte weihnachtliche Präsente. Bei dieser Gelegenheit konnte er auch Roland Baumann für mittlerweile 10-jährige Tätigkeit als Öffentlichkeitsarbeiter der DSS mit einer Urkunde und Blumen gratulieren.



Am Ende des Weihnachts-Cafés stimmte Margarete Harscher nochmals weihnachtliche Weisen an und so ließ man geselligen Treff im Gemeinschaftsraum ausklingen.

-rob/Fotos: Roland Baumann-